

NEWS



Gehe raus - es lohnt sich!

Die Go-Out-Week der Hochschule Aalen motiviert Studierende Erfahrungen im Ausland zu sammeln

02.04.2025 | In der Woche vom 7. bis 11. April 2025 werden Studierenden viele Möglichkeiten geboten, neue Kulturen zu erleben und internationale Kontakte zu knüpfen. Die Go-Out Week ist eine dynamische Plattform für interkulturellen und sprachlichen Austausch sowie für internationale Vernetzung direkt auf dem Campus.

Lehrende von Partnerhochschulen zu Gast in Aalen

Sieben Lehrende unserer Partnerhochschulen aus Finnland, Israel und Tschechien sind zu Gast. Die englischsprachigen Vorlesungen internationaler Expertinnen und Experten bieten wertvolle globale Perspektiven auf Themen wie technisches Design, Chemie und Augenoptik. Studierende aller Fachrichtungen sind eingeladen, mehr über das Studium und die Forschung an unseren Partnerhochschulen zu erfahren.

„Go Out & Outgoing“ - Was bedeutet das?

Studierende, die einen Teil ihres Studiums im Ausland verbringen, werden als Outgoings bezeichnet. Sie können ein Austauschsemester an einer Partnerhochschule oder ein Praktikum im Ausland absolvieren. „Die Outgoings sammeln im Ausland nicht nur Erfahrungen für eine Karriere in der globalen Arbeitswelt, sie tragen nach ihrer Rückkehr auch zu mehr internationalem Flair auf dem Campus bei“, erklärt Katrin Zinser vom International Center, die auch Koordinatorin des vom BMBF geförderten Internationalisierungsprojekts INTENSE ist. Neben den Gastvorträgen wird den Studierenden ein vielfältiges Programm geboten. Von interkulturellen Trainings über Bewerbungs- trainings für das englischsprachige Ausland bis hin zu Spieleabenden mit internationa- len Studierenden – die Woche wird zahlreiche Gelegenheiten bieten, neue Kulturen zu erleben, Sprachkenntnisse zu vertiefen und Kontakte zu knüpfen. Studierende werden authentisch von ihren Erfahrungen an Partnerhochschulen berichten und das Buddy Programm wird spielerisch vorgestellt. Die LEGO® Serious Play® Workshops beleuch- ten das Sprachenlernen und Auslandsvorhaben auf kreative und interaktive Weise un- d fördern sowohl das kreative Denken als auch die Zusammenarbeit in interkulturellen Teams. Die Beraterinnen des Akademischen Auslandsamtes stehen Studierenden je- derzeit mit Rat und Tat zur Seite und unterstützen diese bei der Planung internationa-

ler Karrierewege während des Studiums.

Kulinarische Weltreise

Auch die Mensa verwöhnt in dieser Aktionswoche mit internationalen Speisen – das Studierendenwerk Ulm zaubert täglich ein internationales Gericht.

Im [Terminbereich der Webseite](#) ist das Tagesprogramm der Go-Out-Week vom 07. bis 11. April zu finden. Bei diesen Veranstaltungen des International Centers ist keine Anmeldung erforderlich.